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JUNTA DE CENTRO 

CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA 

 
 En Plasencia, siendo las 17:30 horas del día 25 de febrero de 2016, se reúnen, en la Sala Juntas 
del Centro Universitario de Plasencia, los señores que se relacionan en el Anexo I que se une a la 
presente Acta, para celebrar sesión ordinaria de la Junta de Centro, con el siguiente Orden del día: 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores 
2. Informe de dirección. 
3. Memoria Económica 
4. Propuesta de nombramientos de miembros para la Comisión de Calidad del Grado en A.D.E. 
5. Propuesta de nombramientos de miembros para la Comisión de Practicas Externas del grado de 

Podología. 
6. Aprobación, si procede, del informe de la Comisión de Calidad de podología sobre la creación 

del Área de Podología. 
7. Aprobación, si procede, de los calendarios de exámenes de las convocatorias de junio y julio 

de 2016 del Grado en Enfermería. 
8. Aprobación, si procede, de las  Memorias de Calidad del Curso Académico 2014/2015 

7.1.- Memoria del Centro 
7.2.- Memorias de las Titulaciones. 
7.3.- Memorias de Practicas Externas de las titulaciones. 

9. Tutela Académica y Reconocimiento de Créditos. 
10. Asuntos de Trámite. 
11. Ruegos y preguntas. 

 

Punto 1. Lectura y aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores 

Toma la palabra el Sr. Director para preguntar si hay algo que alegar, corregir o enmendar al 
acta de la sesión ordinaria celebrada con fecha de 9 de octubre de 2015 y actas extraordinarias 
celebradas con fecha de 19 de noviembre de 2015 y 11 de diciembre de 2015. 

No habiendo nada que alegar, corregir o enmendar se aprueba por unanimidad de los miembros 
asistentes 
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Punto 2. Informe de dirección. 

 Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano para informar de los siguientes 
puntos:  

1) En los próximos meses tendremos que defender el trabajo que hemos venido 
desarrollando durante estos años, consistente en desenvolver un modelo de gestión de 
titulaciones basado en la calidad.  

Ahora nos toca un arduo programa de pruebas y auditorías: 
Entre los días 15 y 16 de febrero de 2016 se ha pasado la acreditación de 
Enfermería y Podología  
En el mes de marzo comienza el proceso de auditoría interna por la UEx del SIGC  
En el mes de Junio de 2016, habrá que realizar el auto informe de ADE y Auditoría 
del programa AUDIT  
Y en el mes de septiembre, el Auto informe para el Programa Acredita Plus para 
Ingeniería Forestales y del Medio Natural. 

Podemos decir que estamos afrontando estos procesos con la tranquilidad y 
satisfacción que te da el buen trabajo desarrollado gracias al esfuerzo realizado por 
todos, desde el individual, el Responsable de Calidad, al colectivo con el equipo de 
Dirección y las Comisiones de Calidad o Comisiones Intercentros, esperamos que el 
resultado sea satisfactorio quedando solventado para los próximos seis años.  

2) Se ha enviado al Departamento de Ciencias Biomédicas y a su representante en esta 
Junta, Prof. Regueira, el informe de la Comisión de Calidad de Podología sobre la 
solicitud de transformación de plazas de asociados y que resumiendo dicho informe la 
Comisión considera desfavorable e inviable dicha transformación por no cumplir la 
memoria de verificación del título. 
 

3) Se solicitó al Rector la convocatoria de elecciones para renovar la Junta de Centro y éste nos 
comunica que el proceso comience el día 14 de marzo, cumpliendo así la legalidad de ser 
publicada entre los 60 y los 30 días anteriores a la expiración del mandato de la Junta de 
Centro de cuya renovación estamos tratando. 

4) El pasado día 11 de febrero se celebró una reunión de la Comisión de Planificación Académica 
donde se trataron diferentes temas entre ellos los siguientes: 

En primer lugar solicite que se apoye el acuerdo adoptado por la Junta de Centro sobre 
la petición de la Comisión de Calidad para la creación de un Área de Conocimientos propio de 
Podología, dicho apoyo fue ratificado por todos los miembros de la Comision. 
  También se solicitó desde esta Comisión que los tutores de los TFG velen por los 
plagios detectados en muchos de ellos y en especial aquellos que el tribunal propone para 
archivar en el repositorio de la Dehesa. Se va a mandar una aplicación que detecta los trabajos 
copiados. 

Se habló de la incorporación por parte de algunas Universidades Catalanas de la vuelta 
a los títulos de 3+2. La CRUE se reúne hoy jueves urgentemente con el Ministerio (ya que 11 
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universidades, 7 Privadas y 4 públicas Catalanas, más la europea de Madrid) ya tienen 
preparados los planes docentes para ser verificados y acreditados por su propia agencia para 
iniciar este curso que viene, es decir en septiembre. El resto de Universidades, entre las cuales 
está la nuestra, están a las expectativas gubernamentales y siguen con el pacto de moratoria de 
no implantación hasta el curso 2017/18. Si siguieran con esa actitud se solicita al ministerio 
que vigile que sean grados nuevos, con nombres y competencias diferentes. No afectará a las 
profesiones reguladas por normativa europea. 

Igualmente se habló de que este año es el último para la PAU, desconociéndose qué 
pasará ahora. 

Se está negociando con el nuevo Gobierno de la Junta de Extremadura el mínimo 
exigido de estudiantes matriculados para que un Grado o Master sea viable, pues si se 
mantienen los números actuales, según un estudio de la UEx, desaparecería un 50% de los 
títulos.   

5)  En los últimos días se ha mantenido numerosas entrevistas/reuniones con Alcaldía, Junta de 
Extremadura y Universidad (Ingenieros y Técnicos) así como visitas de los mismos para 
estudiar sobre los planos y con ello los espacios para la clínica podológica en planta baja, así 
como los espacios para la titulación de forestales, espacios para proyectos de investigación  y 
un plan de climatización general de todas las aulas (fondos FEDER). Desde la Consejería se 
aborda la entrada/salida al recinto con mecanismo de barreras, adecentar el aparcamiento junto 
al pabellón deportivo y reposición del enrejado con sus columnas. Desde el Ayuntamiento, 
contesta que cederá los nuevos espacios cuando él recupere los suyos en los anteriores 
Juzgados.  

6) Se ha cambiado la iluminaria normal por iluminaria LEC en casi toda la planta baja. 

7)  Se ha dotado de un nuevo sistema ininterrumpido de energía. Se ruega que los enchufes rojos 
no se destinen para otra función que la de dar energía a los ordenadores. 

8) Se ha procedido al pintado de despachos de podología. En este curso iniciaremos el de otros 
espacios necesarios. 

9) Recordar que la convocatoria de organización de Cursos de Veranos el plazo es hasta el 18 de 
marzo 

10) El pasado 18 de febrero se tuvo una primera reunión con el Vicerrectorado para poner en 
marcha los Desayunos con la ciencia. El objetivo que se planteo es iniciar un programa piloto 
en nuestro Centro. Se encargaran de ello Dña. Mª Jesús Montero Parejo y Dña. Marta 
Company Suay. 

11) Poor otra parte felicitar a los profesores D. Fernando Pulido y D. Gerardo Moreno y a todos los 
integrantes de los distintos proyectos investigadores, por la firma del convenio con el Instituto 
de Investigación de la Dehesa (Indehesa)  

12) En relación al punto anterior, se mantuvo reunión con el Vicerrector de Investigación para 
informarle de las necesidades imperiosas de espacios, principalmente para el Grado de 



Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de Centro 
Celebrada el 25 de febrero de 2016. 

Página4 

CENTRO UNIVERSITARIO 
DE PLASENCIA 

SECRETARÍA 

Ingeniería Forestal y reivindicar un edificio para tener en Plasencia un Instituto de 
Investigación a semejanza de los otros Campus. Habrá una reunión próximamente con él y 
personal experto a fin de su estudio pues el problema es su financiación. Los de los otros 
campus fueron con fondos Europeos y entidades financieras. Relacionado con este mismo 
punto el equipo de dirección se ha planteado la utilización de los recursos existentes para todo 
el centro, de tal manera que se podrán utilizar espacios, aulas, etc. de forma general con una 
buena planificación de su uso. Esto se llevará a cabo una vez que cada grado ha saturado sus 
existencias y necesita ampliar las mismas. Forestales ha tenido que sacrificar un aula para otros 
espacios. 

13) Hemos tenido que hacer modificaciones en las Normativas de TFG impuestas por el 
Vicerrectorado. La gran mayoría ha sido por concreciones en la redacción, división de 
articulado, no contemplar aspectos legales o contemplar otras que no deberíamos haber 
contemplado  o por contravenir la Normativa General. Ya está en la página web del centro y 
entra en vigor a partir de hoy.  

14) Por ultimo recodar que el día 3 de marzo, jueves, es el acto del Día del Centro a las 20 horas, 
que le corresponde a la titulación de ADE y por tanto el 4, viernes, es festivo 

 
Punto 3. Memoria Económica 

Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano para hacer una breve 
descripción de la memoria económica del año 2015 
 Se aprueba por asentimiento. 

 
Punto 4. Propuesta de nombramientos de miembros para la Comisión de Calidad del Grado en 
A.D.E 
 Toma la palabra el Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano en lo que se refiere a este 
punto para informar del acuerdo por unanimidad de la Comisión de Calidad del Grado en A.D.E. 
proponiendo la incorporación de Dña. Gema Lorenzo Perez y Dña. Gema Fuentes Calle a dicha 
Comisión. 
 Se aprueba por unanimidad 
 
Punto 5.  Propuesta de nombramientos de miembros para la Comisión de Practicas Externas del 
grado de Podología. 
  Toma la palabra el Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano en lo que se refiere a 
este punto para informar del acuerdo por unanimidad de la Comisión de Practicas Externas del Grado 
en Podología proponiendo la salida de D. Francisco Manuel Garcia Blázquez y de D. Jose Carlos 
Cuevas Garcia y la incorporación de D. Juan Francisco Moran Cortes, en lo que se refiere a PDI y a la 
incorporación de Dña. Beatriz Real Real en sustitución de Dña. Silvia Rubio Díaz del PAS. 
  Se aprueba por asentimiento. 

 

Punto 6. Aprobación, si procede, del informe de la Comisión de Calidad de podología sobre la 
creación del Área de Podología. 
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 Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano, para informar en este punto 
que de lo que se trata es de aprobar, si procede, el informe de la Comisión de Calidad del Grado en 
Podología sobre la creación del Área de Podología, de acuerdo al documento enviado a todos los 
miembros de la Junta de Centro junto a la citación a dicha Junta de Centro, así como enviar dicho 
informe a la Comisión de Planificación Académica y al Vicerrector de Planificación Académica. 
  Se aprueba por asentimiento. 

 
Punto 7. Aprobación, si procede, de los calendarios de exámenes de las convocatorias de junio y 
julio de 2016 del Grado en Enfermería.  
 El Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano toma la palabra para preguntar si hay algo 
que corregir o enmendar al calendario de exámenes de junio y de julio del Grado en Enfermería. 
  Se aprueba por asentimiento. 

  

 
Punto 8. Aprobación Memorias de Calidad del Curso Académico 2014/2015 

7.1.- Memoria del Centro 
7.2.- Memorias de las Titulaciones. 
7.3.- Memorias de Practicas Externas. 

 Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano, para comentar que de lo que 
se trata en este punto es el de aprobar, si procede, la memoria de Calidad del Centro, así como las de 
Calidad y practicas externas de las diferentes titulaciones, a la vez quiere agradecer  el esfuerzo 
realizado por parte de todas las comisiones de calidad, así como de todo el personal implicado en cada 
una de las memorias. 

 Toma la palabra la Subdirectora de Ingeniería Forestal y del Medio Natural Dña. María Jesús 
Montero Parejo, para comentar las dificultades que se encuentra en la elaboración tanto en la 
forma como en el fondo  de dicha memoria, ya que más parece un autoinforme cara a afrontar 
las respectivas auditorías que se sufren cada seis años, por lo que solicita se envíe un escrito al 
Vicerrector de Calidad para que estudie el formato y lo simplifiquen, a fin de facilitar la 
confección de dicha memoria.  

 Toma la  palabra  D. Javier Romero de Julián, como responsable de Calidad del Centro para 
ratificar la intervención de Dña. María Jesús Montero Parejo, y a la vez,  agradecer igual que el Sr. 
Director,  el esfuerzo realizado por parte de todas las comisiones de calidad, así como de todo el 
personal implicado en cada una de las memorias. 

 El Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano, en primer lugar somete a votación la 
propuesta de Dña. María Jesús Montero Parejo, aprobándose por unanimidad enviar dicho escrito. 

 A continuación pasa a votación todas las memorias de calidad, así como las de Practicas 
Externas. 

 Se aprueban por unanimidad 

 
Punto 9. Tutela Académica y Reconocimiento de crédito 
 Toma la palabra el Sr. Secretario para informar que se han recibido dos solicitudes de Tutela 
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Académica uno es una ratificación, ya que se le concedió el año anterior y es curso organizados por los 
Profesores del Centro D. Alfonso Martínez Nova y Dª. Raquel Mayordomo Acevedo, con el título 
“Especialista en Patología Ungueal”  
Por otra parte el curso organizado por el profesor D. Alfonso Martínez Nova con el título “Use of 
platelet rich plasma in foot diseases” reuniendo todos los requisitos, se pasan a su aprobación. 
  
 Se aprueban por unanimidad  
 
Punto 6. Asuntos de Trámite. 

 Toma la palabra el Sr. Director para proponer que se soliciten los mismos límites de 
alumnos para todas las titulaciones que en el curso anterior.  

 Se aprueba por asentimiento informar de los mismos límites de alumnos que en cursos 
pasados, quedando como se refleja a continuación  
 Enfermería: 100 
 Administración y Dirección de Empresa: 75 
 Ingeniería Forestal y del Medio Natural: 60 
 Podología: 65 
  
 No habiendo más puntos en el orden del día finaliza esta Junta de Centro a las 18:30  
 

Vº. Bº. El Director      El Secretario 
 
 
 
 
 
 

D. Francisco Tirado Altamirano   Luis Mariano Hernández Neila 
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ANEXO I 

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO 

MIEMBROS NATOS 

Director 

D. Francisco Tirado Altamirano 

Secretario 

D. Luis Mariano Hernández Neila 

Subdirectores 

Dª. Ana Vicente Díaz 

Dña. Maria Jesus Montero Parejo. 

Dña. Beatriz Gómez Martin 

D. Andres Moreno Mendez 

Administradora 

Dª. Mercedes Jiménez Díaz 

Representantes de los Departamentos 

Dña. Elena García Delgado 

D. Guillermo Gonzalez Bornay 

Dña. María Ángeles Herrero Rodríguez 

D. Rafael Benítez Suarez 

D. Manuel Moya Ignacio 

 

MIEMBROS ELECTOS 

Representantes de los Cuerpos Docentes 

D. Julio Hernandez Blanco 

D. Jose Antonio Vega Vega 

Dª Raquel Mayordomo Acevedo 

D. Rodrigo Martínez Quintana 

Representantes del PDI 

D. Jose Carlos Cuevas Garcia 

D. Elena Escamilla Martínez 

Dña. Antonia de la Calle Vaquero 

Dña. Sonia Hidalgo Ruiz 

Dña. Carmen Ledesma Alcaraz 

Dña. Patricia Palomo Lopez 

Dª. Mª del Pilar Pérez Blanco 

Dña. Ana Maria Perez Pico 

D. Francisco Javier Romero de Julián 
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D. Alfonso Martínez Nova 

Representantes del PAS 

Representantes de los Alumnos 

D. Alejandro Soler Martin 

 Excusan su asistencia 

Dª María Alonso Fernández 

D. Gregorio Rocha 

Dña. Pilar Garzon Marin 

Dª Laura Arroyo Villegas 

Dª. Mª del Puerto Pascual Maíllo 

Dña. Marta Escudero 

 


